

Journée de la nuit – Jeudi 28 septembre 2023 – 18h-23h

Communiqué de presse

Afin de **valoriser les personnels de nuit**, de les **impliquer directement dans la vie institutionnelle**, d'**attirer** et de **fidéliser** les professionnels, la direction de l'Hôpital d'Antibes a souhaité organiser une « **Journée de la nuit** » à destination des **équipes de nuit**. Cette initiative tient compte des attentes légitimes des personnels de nuit à être impliqués dans la vie institutionnelle de l'établissement, qui a davantage lieu en journée.

Ainsi, pour célébrer l'engagement et le dynamisme de ses professionnels de nuit, **le jeudi 28 septembre 2023 de 18h à 23h**, l'établissement proposera la 1^{ère} édition de la "Journée de la nuit", un événement convivial et festif qui rassemblera les équipes de nuit dans une ambiance chaleureuse.

Une soirée placée sous le signe de la convivialité et de l'information



La Journée de la Nuit a pour objectif d'offrir aux équipes de nuit un cadre pour accéder plus facilement aux informations dont elles ont besoin pour leur pratique, pour leur quotidien. A ce titre, des **stands d'informations institutionnelles** seront présents, couvrant un large éventail de sujets tels que les ressources humaines, la qualité des soins, le développement durable, la gestion de l'information médicale (DIM), l'hygiène hospitalière, le soutien de l'assistante sociale et de la psychologue du travail et la sensibilisation au don d'organes. Tous ces services interviennent principalement le jour ; ils seront donc à la complète disposition du personnel de nuit pour en favoriser l'accessibilité.

En outre, **conscient des problématiques de santé publique auxquels sont plus exposés les soignants de nuit, l'Hôpital d'Antibes est soucieux de proposer à cette occasion des stands dédiés à la santé publique** animés par nos professionnels. Ils aborderont 3 des thématiques les plus prégnantes pour la santé de nos équipes, notamment le sommeil, le tabagisme et la diététique. Ils fourniront des informations précieuses pour aider le personnel de nuit à mieux faire face aux contraintes du travail de nuit (horaires décalés, etc.). De plus, un atelier massage sera proposé aux professionnels pour favoriser leur bien-être.

Cette soirée spéciale offrira aussi un cadre festif pour réunir nos équipes autour de food trucks avec pizzas, socca locale, crêpes et rafraîchissements.

Pour immortaliser ce moment collectif, un **photobooth** sera mis en place, invitant les participants à prendre des photos amusantes et à créer des souvenirs ensemble.

En outre, **une exposition photo des agents de nuit** sera présentée réalisée par notre service communication. Les clichés mettront en lumière les différentes équipes de nuit et les instants de solidarité partagés par le personnel.

Une **exposition de toiles** d'une artiste antiboise sera également présente sur le thème de la nuit. L'occasion pour le monde de l'Art et le monde Hospitalier de se rencontrer le temps d'une soirée.



Enfin, des **stands de jeux en bois** seront présents avec **des lots à gagner** pour les plus compétitifs.

Une politique sociale ambitieuse au service de la fidélisation et de l'attractivité du personnel de nuit

La mise en place d'une "Journée de la nuit" est un dispositif inédit, peu développé dans les Hôpitaux, mais témoigne pour l'Hôpital d'Antibes **son engagement continu envers ses professionnels de nuit**, en créant un environnement où règnent la bienveillance, la qualité de vie au travail et l'esprit d'équipe. Cette soirée spéciale permettra de renforcer les liens entre les hospitaliers et de promouvoir le travail de nuit, souvent peu mis en valeur alors qu'il permet d'assurer la continuité des soins en établissement de santé et de délivrer des soins de qualité H24.



La Journée de la Nuit s'inscrit dans le cadre plus large d'une politique RH ambitieuse, volontaire qui place l'attractivité et la fidélisation de ses talents au cœur de sa politique sociale. Depuis maintenant plusieurs années, une série d'actions et de groupes de travail se sont mis en place pour rendre les postes de nuit plus attractifs : politique RH attractive (mise en stage directe, accompagnement à la prise de poste, etc.) amélioration de l'ergonomie des postes de nuit (fauteuil de repos en projet), mise en place d'une offre de repas de nuit (armoires repas en libre-service en projet), mise en valeur des professionnels (campagne sur les réseaux sociaux notamment), proximité avec les équipes de nuit (visites de la direction...).

L'objectif est de créer un environnement de travail nocturne plus attrayant et respectueux du bien-être des travailleurs de nuit, tout en garantissant des soins de qualité pour tous les patients, de jour comme de nuit.

À propos de l'Hôpital d'Antibes

L'Hôpital d'Antibes est implanté sur un territoire de près de 250 000 habitants ; il compte 1 750 agents et dispose de 700 lits et places. Il propose une offre de soins en médecine, chirurgie, obstétrique, psychiatrie, SSR et EHPAD et dispose d'un plateau technique complet : imagerie, pharmacie, laboratoire, urgences, blocs opératoires, cardiologie interventionnelle, etc.

En bref :

- **Accueil** de 18h à 23h au kiosque de l'Hôpital.
- Différents **stands culinaires** : pizza, socca, crêpes et boissons.
- Des **stands d'informations institutionnelles** et des stands **de santé publique**.
- Un **photobooth** pour des photos d'équipe
- Une **exposition photo** mettant en valeur les **agents de nuit**.
- Une **exposition d'art** avec des toiles d'une **artiste antiboise**.
- Un atelier **massage**.
- Des **jeux** avec des **lots** à gagner.

CONTACT PRESSE :

Emeline SURGET

Chargée de communication et de relations institutionnelles

Tél : 04.97.24.76.13

07.87.18.05.29

Email : emeline.surget@ch-antibes.fr